

SUMMARY

HUBUNGAN SIKAP KERJA POSISI JANGGAL DENGAN KELUHAN MUSCULOSKELETAL DISORDERS PADA PEGAWAI PENGGUNA KOMPUTER DI DIVISI KLAIM CAPTIVE PT.BNI LIFE INSURANCE

Created by SUMIATI

Subject : ERGONOMI, POSTUR TUBUH, FISILOGI TUBUH
Subject Alt : ERGONOMICS, BODY POSTURE, BODY PHYSIOLOGY
Keyword : SIKAP KERJA POSISI JANGGAL; KELUHAN MUSCULOSKELETAL DISORDERS; PEGAWAI PENGGUNA KOMPUTER;

Description :

Pegawai PT BNI life divisi klaim captive dalam menyelesaikan pekerjaannya dibantu dengan perangkat komputer dengan posisi kerja duduk statis. Sebagian besar karyawan dengan posisi/ postur tubuh yang tidak sesuai dengan anatomi tubuh. Tujuan penelitian adalah mengetahui posisi janggal yang dilakukan, tingkat keluhan musculoskeletal disorders yang di alami dan hubungan sikap kerja posisi janggal dengan keluhan musculoskeletal disorders pada pegawai. Metode penelitian adalah cross sectional dengan jumlah sampel 24. Dalam menentukan sampel diambil secara sampling jenuh (sensus) yaitu tehnik pengumpulan sampel jika semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Posisi janggal, diukur dengan desain area dan perlengkapan kerja serta aktifitas yang mengkompensasi posisi janggal tersebut. Dengan melakukan posisi janggal pegawai berpotensi mengalami gangguan musculoskeletal, tingkat keluhan mulai dari rendah sampai sangat tinggi dengan dimensi otot skeletal kanan dan kiri pada tubuh pegawai. Korelasi Pearson Product Moment digunakan untuk mengukur kekuatan hubungan antara variabel bebas yaitu sikap kerja posisi janggal dengan nilai rata-rata 35,29 ($\pm 1,459$) dan mengalami keluhan musculoskeletal dengan tingkat keluhan sedang, dengan persentase tertinggi 41,83% (11 dari 24 responden). Diperoleh hubungan yang signifikan dengan sifat yang positif ($r = 0,463$) antara sikap kerja posisi janggal ($p = 0,023$) dengan keluhan musculoskeletal disorders pada pegawai pengguna komputer di divisi klaim captive PT. BNI Life Insurance pada tahun 2011

Date Create : 07/11/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200931099
Collection : 200931099
Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2013 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor